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médicaments
Question écrite n° 79905

Texte de la question

M. René Rouquet interroge Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur les
effets secondaires du paracétamol. Un rapport rédigé en septembre 2013 par les professeurs Bernard Bégaud
et Dominique Costagliola et une étude britannique publiée en mars 2015 ont été consacrés aux effets à long
terme de la consommation de paracétamol sur le corps humain, et ont tous deux démontré que l'absorption
d'une dizaine de comprimés par semaine en moyenne pourrait augmenter significativement le risque d'accidents
cardio-vasculaires et pourrait engendrer des effets secondaires sur les reins et le foie. Sachant que près de 400
millions de boîtes de paracétamol sont vendues chaque année en France, il voudrait savoir quelles sont les
mesures que le Gouvernement entend adopter afin de mieux cibler l'utilisation de ces médicaments et de mieux
informer le public des effets secondaires du paracétamol sur le long terme.

Données clés

Auteur : M. René Rouquet
Circonscription : Val-de-Marne (9e circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 79905
Rubrique : Pharmacie et médicaments
Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes
Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 370619 mai 2015
Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/14/questions/QANR5L14QE79905
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA2631
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/14/questions/jo/jo_anq_20.pdf

